



Großes Narrentreiben mit tollen Bienen und Katzen

Im Buchenthal. Höhepunkt des närrischen Treibens in der Elsässer Faschingshochburg war das große Narrentreiben des CCC Heimrichenthal. Der Spielmannszug Esselbach brachte das lustige Volk in Stimmung und närrische Gruppen, zu Fuß und auf Wagen, nahmen das tolle Geschehen kräftig auf die Schippe. Da gab es den Olympia-Bäse, die abstiegsbedrohte Fußballmannschaft, die sich schon die hohen C-Klasse spielen besetzen Quartier der Gemeindeverwaltung. Das Katzenballett (Bild unten) wurde ebenso bejubelt wie die Tollitäten Prinzans und Prinzessin Marianne (Bild oben) und die kleinen und großen Gardemädchen. Hoch schlugen die Wellen der frohen Laune vor dem



Von ihren häuslichen Schwierigkeiten nach durchzechter Nacht erzählten die Laternensänger.